



## 上三川少年少女合唱団が渡辺さんと共演♪

9月19日、宇都宮市文化会館で開かれた、同館の40周年記念公演「渡辺貞夫と子どもたちShare the World」に上三川少年少女合唱団が出演し、サクソ奏者の渡辺貞夫さんわたなべ さだお（宇都宮市出身）と共演されました。（今回で9回目）

公演では、「Share the World」や「IMAGINE」など計9曲に加えて、アンコールでは「花は咲く」が披露されました。

公演に参加した同合唱団の宇賀神陽香さんうがじん はるか（上三川中1年）は「とても楽しかったです。リハーサルでは、渡辺さんからステップの仕方などを直接指導していただき、嬉しかったです。」と笑顔で話してくれました。また、同合唱団で指導する北條亮子さんほうじょうりょうこは「コロナの影響で2回延期してましたので、やっと開催できたという思いです。合唱団を通して人に喜んでもらえることが楽しいと思えるように、心豊かに育てて欲しいです。」と話してくれました。

同合唱団は1992年に創立され「歌を通じて豊かな子供になること」を目標に、小中高生30名で活動しています。これまでに、定例演奏会や町内外のイベント、東京ディズニーランドなどで披露するなど活動の場を広げています。



## オール栃木 日本一に輝く!!

8月18日から京都府で行われた「第7回全日本中学女子軟式野球大会」に「オール栃木」（本県代表）の遊撃手として出場し、日本一に輝いた伊藤みなみさんいとう（明治中3年）が表敬訪問に来庁されました。

決勝では兵庫県代表の神戸レッドガールズと対戦し、延長タイブレークの末に逆転サヨナラ勝ちを収め、「オール栃木」は初めて日本一に輝きました。

大会について「小学生の頃から全国の舞台は何度か経験していますが決勝まで進んだのは初めてでした。最後までみんなで声を出し合い、優勝することができたので嬉しかったです。」と話してくれました。

普段は明治中野球部に所属し男子部員と一緒に練習に励んでいますが、「オール栃木」としても週1回練習する機会があり「選手同士仲がとても良く、チームワークが万全だったのが良かったです。」と話してくれました。

今後については「高校に行っても野球を続けて、将来は野球に関わる仕事に就きたいです。」と話してくれた、伊藤さんの今後の活躍に期待しています。



かみたんメールの登録はこちら  
下記アドレスに空メールを送信してください  
t-kamitan-mail@sg-p.jp

人口と世帯【令和4年10月1日現在】(対前月比)  
人口：30,957人(+11) 世帯数：12,331世帯(+14)  
男性：15,853人(+14) 女性：15,104人(-3)